

8月の園だより

令和7年8月20日 円城こども園



今年の夏は雨が少なく、厳しい暑さを感じる日々が続いております。園庭に植えている花や野菜も暑さでぐったりとしています。今年も暑さでぐったりとしていますが、「なんか葉っぱが元気なくなってきたから、お水をあげよう。」と水やりをする子ども達の姿からは、身近な環境をよく見ながら、考えたり行動したりしていることを感じることができ嬉しく思います。園の中ではキュウリやピーマンなどの野菜を栽培していますが、今年は枯れてしまったり、収穫量が極端に少なかったりなど、今までに経験したことのない栽培の難しさを感じました。先日のジャガイモ掘りでも、たくさんのジャガイモが土の中で痛んでいました。園では比較的手間がかからず、成長や収穫ができる野菜を栽培していますが、今年は自然の厳しさを感じる年となりました。失敗は成功の基です。この失敗から学べるのが子ども達の知識を広げ、次の挑戦時にこの失敗を生かしていけるようにみんなで考え合いたいと思います。

まだまだ暑い日が続きますので、健康管理に十分気を付けて、元気に過ごせるようにしていきます。



- 1日(金) 安全指導
- 6日(水) 食育指導(2歳)
- 22日(金) 避難訓練
- 23日(土) 円城ふるさと祭り(地域行事)

～9月の予定～

- 1日(月) 2学期始業式
- 2日(火) 安全指導
- 3日(水) 外国語遊び
- 5日(金) 食育指導(4歳)
- 9日(火) 避難訓練、非行防止教室
- 12日(金) 外国語遊び
- 17日(水) 身体計測
- 18日(木) 誕生会
- 24日(水) 運動会予行演習
- 27日(土) こども園・小学校運動会



「朗読の会のみなさまによる読み聞かせ」季節を感じられるお話や日本の昔話など、絵本の世界の面白さにどっぴりと引き込まれながら、みんなで読み聞かせを楽しむことができました。次回は10月です。



「捕まえたカタツムリを図鑑で調べてみると!？」



1. カタツムリって水の線の上下通って図鑑に書いてあるぞ



2. 本当かな? やってみようや



3. 見て、今カタツムリが水の線通るか実験しとんよ。あれっなんか紙を食べてない!?

大切にしたいのは、面白そう! やってみたい! と思ったことに挑戦できること



「食育指導2歳児」

知っている夏野菜を言ったり、実際に野菜を手にとって触ったり見たりしながら、興味をもって栄養士さんのお話を聞くことができました。

さくら組(0歳児)



戸外で水遊びを継続して楽しみつ、室内では大型積み木を並べた段差を上り下りしたり、ダンボールのトンネルや家に友達と一緒に入ってみたりと、いろいろな遊びや場所に興味をもって遊んでいます♪行動範囲が広がったりいろいろな動きができるようになってきて、ますます活発に探索活動を楽しんでいます😊

すみれ組(1歳児)



戸外では、水鉄砲で水を飛ばしたり、泡遊びコーナーに行ってみたりして楽しんでいます。最初は少し難しかった水鉄砲も大きいクラスの友達がしている姿を見て、真似をしているうちに自分で水を飛ばすことができるようになりました。室内では、絵本や図鑑を見ながら「これ何?」と担任が聞くと「もも」や「ぶどう」などの知っているものの名前を教えてください😊🍓🍇

たんぽぽ組(2歳児)



今月は食育指導で夏の野菜について教えてもらったり、ジャガイモ収穫やおやつに使うトウモロコシの皮むきをしたりと、色々な体験をしました。トウモロコシの皮むきは楽しかったのですが、食べる時には…となった園児もいましたが、自分達がむいたということで1・2粒食べてみようという気持ちにつながった園児もいました。色々な方向から、食べ物や食べることに興味や関心をもてるようにしていきたいと思います。

もも組(3歳児)



園庭では、暑さに負けず、水遊びや泡遊び・泥んこ遊びを楽しんでいます。室内では製作遊びを楽しんでいるもも組。はさみやテープ・のりなどの道具を使い製作に励んでいます。少しずつただ切るだけではなく、作りたいものをイメージできるようになり、「うどんを作りたい」「バックが欲しい」と食べ物やごっこ遊びの道具を作る姿もみられるようになってきました☆今は作って満足園児が多いですが、いつか自分の作った物を使って遊べたら嬉しいなと思っています♡

きく組(4歳児)



まだまだ暑い日が続く中、プールで遊んだり泡遊びをしたりして元気いっぱい遊んでいるきく組さんです。プールでは何度も潜ることに挑戦したり、友達と一緒に潜ってみたりして遊んでいます。泡遊びでは、泡だて器で「手が疲れた」と言いながらもふわふわの泡を作ってみたり、泡に色を付けてみたりしています。できた泡や水は紫や青色になりとってもキレイです♪できた泡はジュースにしたり、スポンジをケーキやパンに見立ててごちそうを作ったりしている園児もいます。

ぼら組(5歳児)



プール遊びや泡遊びで水や泡の心地良さを味わっています。泡遊びでは草花で泡に色をつけたり飾ったりしています。草花によっては予想していた色と違う泡ができ、「何でかな?」と不思議さを感じ繰り返し遊んでいます。虫探しにも興味があり、カタツムリの奥さんを探したりバッタやカマキリを捕まえたりしています。見つけた生き物は図鑑で調べたり図鑑に書いてあったことを試してみたりしています。やってみたいことを存分に楽しんでいきたいです。